

July 1997

PHOTOGALLERY

● 初夏の狭山の名物・花菖蒲園
6月14・15日に緑と花菖蒲まつりに5万人が来場
今や初夏の狭山の名物となつている智光山公園の花菖蒲が咲きそろうなか、6月14・15日に緑と花菖蒲まつりが開催され、家族連れなど約5万人のかたで賑わいました。

● 色とりどりのあじさいにかこまれてあじさい祭りと国際親善の集いを開催
6月22日、新狭山中原公園であじさい祭と国際親善の集いが行われ、模擬店やステージ、ダンスなど地域だけでなく国を超えた交流のイベントは約4千人のかたで賑わいました。

● 市内43チーム・294名が参加
第18回狭山市ゲートボール大会を開催
6月5日、入曾運動広場で第18回狭山市ゲートボール大会が市内43チーム・294名が参加し開催されました。優勝は菅原光生チームで、10月の県民総合体育大会に出場します。

● 虫歯を無くそう!
保健センターで無料歯科検診を実施
6月8日の虫歯予防デーに保健センターで無料歯科検診が行われ、子どもといっしょにお父さんお母さんも大きく口を開いて、検診や歯磨き指導を受けました。



● 狹山・入間を散策!
狹山市ウォーキング大会

6月15日、狹山・入間市内を散策する5~7kmのコースで狹山市ウォーキング大会が行われました。参加者たちは地図をたよりにチェックポイントをクリア、ゴールを目指しました。

● 不老川が年々きれいに!
不老川クリーン作戦を実施

6月14日、今年で11回めとなる不老川クリーン作戦が行われ、1千800名が参加し3・5トンのごみを回収しました。地道な活動が実を結び、不老川は年々きれいになっています。

● 入間川クリーン大作戦で5トン以上のごみを回収

6月1日、市民、団体、生徒など1千30名が参加し、入間川クリーン大作戦が行われ、5トン以上のごみを回収、清掃後、入間川にウグイ1万3千匹を放流しました。

● トカラヤギの名前が決定
ミルクとココアです! よろしくね
3月に熊本市動植物園からこども動物園に来た2頭のトカラヤギの名前が「ミルク」と「ココア」に決まり、6月8日命名式が行われました。よ

いこのみんな会いに来てね。



8月6・7日に開催される「入間川七夕まつり」には毎年多くの人が訪れます。今年も趣向を凝らした竹飾りと夜空に広がる大輪の花火が皆さんをお待ちしています。※表紙の写真は、昨年の七夕まつり写真コンクールで入賞した三浦悦夫さんの作品です。

クローズアップ写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載している写真の一部を拡大したもの。何ページの何の写真でしょうか。

6月10日号の写真クイズの答え



6/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、10ページの菅原寿会のボビーブラントの写真でした。

解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報係宛(7月31日消印有効)へ官製はがきでお送りください。問い合わせ秘書広報課へ内線386